



# Fogging Fluid

# Liquide brumisant

Long Term Metal Protection  
Protection à long terme du métal



PART/PIÈCE  
76069

3.785 L



# Fogging Fluid • Liquide brumisant

**CAUTION!** FOR INDUSTRIAL USE ONLY. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. This product is not regulated by the Hazardous Products Act (WHMIS). May cause minor, temporary irritation to respiratory tract, skin and eyes. Avoid ingestion of this product. Avoid skin and eye contact. Keep away from acids and incompatibles.

**First Aid Treatment:** In case of ingestion, do not induce vomiting. In case of eye contact, flush with plenty of water for several minutes. In case of skin contact, wash thoroughly with soap and water. In case of inhalation, remove victim to fresh air. For all cases, call physician.

**ATTENTION !** POUR USAGE INDUSTRIEL SEULEMENT. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Le produit n'est pas réglementé conformément à la Loi sur les produits dangereux (SIMDUT). Risque de causer une légère irritation temporaire des voies respiratoires, de la peau et des yeux. Ne pas ingérer ce produit. Éviter tout contact avec les yeux et la peau. Tenir à l'écart des acides et des matières incompatibles.

**Premiers soins :** En cas d'ingestion, ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau pendant plusieurs minutes. En cas de contact avec la peau, nettoyer adéquatement avec de l'eau et du savon. En cas d'inhalation, transporter la victime à l'air frais. Dans tous les cas, appeler un médecin.

Protects all internal combustion engines, ensuring longer life. Keeps pistons, rings and cylinder walls corrosion free. Protects electrical connections in use and/or in storage.

**DIRECTIONS:** Read entire label before using this product. Clean motor, test run in fresh water, and make necessary repairs or adjustments. Top off fuel tanks and stabilize fuel with CRC Marine Fuel Stabilizer (part no. 76062). Start engine and spray CRC Marine Fogging Fluid into each carburetor approximately 5 to 10 seconds. Turn off ignition and remove spark plug(s) and spray CRC Marine Fogging Fluid into cylinders. Turn engine over one to two revolutions. This will lubricate the pistons, rings and cylinder walls. Spray spark plugs and openings before reinserting plug.

Protège tous les moteurs à combustion interne pour leur assurer une plus longue vie. Empêche la corrosion des pistons, segments et parois de cylindres. Protège les connexions électriques utilisées et/ou entreposées.

**MODE D'EMPLOI :** Lire l'étiquette en entier avant d'utiliser ce produit. Nettoyer le moteur, l'essayer dans l'eau et procéder aux réparations et réglages nécessaires. Remplir les réservoirs de carburant et stabiliser avec du Stabilisateur de carburant CRC Marine (n° 76062). Démarrer le moteur et vaporiser Liquide brumisant de CRC Marine dans les carburateurs pendant environ 5 à 10 secondes. Arrêter le moteur, enlever les bougies d'allumage et vaporiser Liquide brumisant de CRC Marine directement dans les cylindres. Faire tourner le moteur un ou deux tours. Cela permettra de lubrifier les pistons, segments et parois de cylindres. Vaporiser les bougies d'allumage et les cavités avant de remettre les bougies d'allumage.

